8

03/02/25

**LEGISLATIVO** 





#CLAUDIASHEINBAUM

## AUMENTA APOYO DE DIVERSOS SECTORES

APLAUDEN DECISIONES DE LA PRESIDENTA. CSP SE REÚNE CON GABINETE

LOS DATOS

LO QUE

La Presidenta recalcó que México no quiere confrontaciones. No es con aranceles como se resuleven los problemas. POR: NOEMÍ GUTIÉRREZ FOTO: ESPECIAL

or tercer día, consecutivo, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se reunió con integrantes de su gabinete en Palacio Nacional para abordar el tema de los aranceles.

El encuentro privado de este domingo se dio después de que anunció que se pondría en marcha el Plan B, que incluye medidas arancelarias y no arancelarias en respuesta a la imposición de gravámenes de 25% que oficializó su homólogo estadounidense, Donald Trump, y luego de que la Casa Blanca acusó al gobierno de México de estar coludido con organizaciones criminales.

Llegaron por la calle de Cor-

Por ciento de aranceles impuso el gobierno de Donald

Trump a

México.

Toneladas de drogas ha incautado México en cuatro meses.

LUNES / 03 / 02 / 2025 HERALDODEMEXICO.COM.MX

regidora número 8, los secretarios de Medio Ambiente, Alicia Bárcena; de Agricultura, Julio Berdegué, la consejera jurídica del Ejecutivo, Federal, Ernestina Godoy, entre otros.

Desde el viernes por la tarde, la Presidenta mantiene reuniones con integrantes de su gabinete.

El sábado, la titular del Ejecutivo Federal instruyó al secretario de Economía, Marcelo Ebrard, para que implemente el Plan B que incluye medidas arancelarias y no arancelarias en defensa de los intereses de México.

Rechazó "categóricamente la calumnia que hace la Casa Blanca al Gobierno de México de tener alianzas con organizaciones criminales". Propuso que con el gobierno de Donald Trump se instale una mesa de trabajo para tratar temas de seguridad y salud.

En un comunicado, Morena rechazó de manera categórica las calumnias que ha lanzado Trump y destacó: "Refrendamos nuestro completo respaldo a la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Partdo, por su valiente respuesta en defensa de la soberanía nacional, así como de la dignidad del pueblo de México".

En tanto Beatriz Gutiérrez Müller escribió en X: "Presidenta Sheinbaum: no está sola. Como seguramente lo harán millones—porque son tiempos de indefiniciones—ordene lo que corresponda y procederemos. ¡La Patria es primero!".

Legisladores, la UAM, ANUIES, Conago, confederaciones campesinas, empresas y diversos actores se solidarizaron con la presidenta Claudia Sheinbaum, rechazaron la criminalización de la migración y ratificaron la defensa de la soberanía e independencia de México. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

03/02/25

**LEGISLATIVO** 

8

**ELHERALDO** 





• LLAMADO. Entre los asistentes en Palacio Nacional estuvo el canciller Juan Ramón de la Fuente.